
7 Pièces

350 m²

Réf. MZILOST201

Prix NC

Gassin
Maison à louer (83580)
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Cette magnifique maison familiale bénéficie d'une vue incroyable sur la

mer et tout le Golfe de Saint Tropez.Elle est composée de 6 chambres

et 5 salles de bains dont 4 en suite,  d'une superbe pièce de vie avec

salle  à  manger,  salon et  salon TV,  terrasse couverte  avec barbecue à

gaz  et  un  salon  extérieur  très  cosy.La  piscine  à  débordements,  son

coin  à  jets  et  sa  pataugeoire  offrent  un  moment  de  detente  après  un

passage  au  sauna  et  au  hammam,  les  enfants  auront  la  joie  de

découvrir  un  billard  et  une  table  de  ping  pong.Numéro  d'agrément  :

83065 000151 PE

This beautiful family home enjoys incredible views of the sea and the Gulf of Saint

Tropez.It consists of 6 bedrooms and 5 bathrooms including 4 en suite, a beautiful

living room with dining room, living room and TV lounge, covered terrace with gas

barbecue and a cozy outdoor lounge.The infinity pool, its jet pool and paddling pool

offer a relaxing moment after a visit to the sauna and steam room, children will have

the joy of discovering a pool table and a ping pong table.Approval number : 83065

000151 PE

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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